En El Salvador, el Genocidio un Hecho

* El Gobierno Utiliza Bombas de Napalm

* Mercenarios de Honduras, Chile y Argentina

★ La CRM Pide el Ával Político de México

For NTDIA MARIN

Aguas envenenadas, cercos de fuego, bombas de napalm, mercenarios contrainsurgentes de cinco paila, Venezuela, Argentina y Chile—, son los nuevos medios de combate del ejército salvadoreño contra un pue-blo rebelde. El Salvador, que pide el aval politico de México para proseguir su

genocidio es un hedice Carlos Flores. quien encabeza la delegación de la Coordinadora Revolucionaria de Masas de naciones que ante la ONU to funcionario de este país.
y la OEA solicita "ayuda" El presidente de la Com

Y el relato de aquél pro-sigue: "Hace treinta dias que la Junta Cívico Militar montó este tipo de operati vos; hace treinta dias que er Chalatenango, al norte de El Salvador, se envene-nan rios, manantiales y toda fuente de aprovisionaen áreas campesinas y se bombardean poblaciones con napalm".

Pero la Junta recibe avu da "Armas y mercenarios especialistas en contrain surgencia, provenientes ambos de Honduras, Guatema a. Venezuela, Argentina Chile, por cientos ingresar en El Salvador, mientras en la frontera con Honduras son asesinados por los ejércitos hondureño y salvadoreño campesinos o trabajadores que huyen en busca de refugio.

lm, mercenarios consurgentes de cinco país—Honduras Guatema—Argentina ratificaría el Tratado de Tlatelolco

(EFE y AFP)

BUENOS AIRES 11 de junio, -El gobierno argentino "está, desarrollando una serie de pasos previos a la ratificación" del Tratado de No Proliferación Nuclear ese pais que recorre varias de Tlateloco, afirmó hoy miércoles un al-

ヒメぐらしらしょん

El presidente de la Comisión Nacional para un pueblo al que ma- de Energía Atómica (CNEA), almirante sacran impunemente con Carlos Castro Madero, que formuló esa tácticas similares a las uti- declaración, también se refirió a los plalizadas por Estados Unidos nes argentinos de colaboración en el área en la guerra de Vietnam". Nuclear con Bolivia, Alemania Federal, la Nuclear con Bolivia, Alemania Federal, la Unión Soviética y Canadá.

Castro Madero dijo, antes de viajar hoy a Viena, que "se está en tratativas y negociaciones con la Agencia Internacional de Energía Atómica, como útlimo paso para que el Poder Ejecutivo tome la decisión" de ratificar el Tratado de Tlateloco.

Al referirse a la reciente visita que himiento de agua para el pue- zo a Buenos Aires un representante del blo: hace pocos días que área atómica del gobierno boliviano, re-se tienden cercos de fuego cordó que "con Bolivia tenemos un acuerdo de cooperación y hemos formalizado un plan de acción".

Sobre la cooperación con Alemania Federal, declaró que se han firmado "contratos para la provisión de equipamientos y la constitución de una empresa de inge-

En cuanto a la Unión Soviética, dijo que "se ha realizado una visita explora toria de las posibles cooperaciones en el campo nuclear, estableciéndose los primeros contactos" y que "estamos a la espera de poder formalizar un acuerdo".

La anterior negativa argentina a suscribirr el Tratado provocó la amenaza norteamericana de suspender la provisión de uranio enriquecido que utilizá para alimentar un reactor destinado a fines médicos y otro que se usa con carácter experimental.

El resto del plan nuclear argentino se base en la utilización de uranio natural.

La declaración de Castro Madero constituye la primera manifestación oficial de la alineación de Argentina a los países firmantes del Tratado de Tlatelolco, que siempre consideró como discriminatorio.

Recientemente el funcionario había respondido a versiones según las cuales los países de alto desarrollo nuclear se abstendrían de transferir tecnología a este

Castro Madero dijo entonces que "la de solidaridad con el pueblo argentino, se decisión de fabricar o no una bomba atómica es un acto político de un gobier no y no puede ser forzado por la amenaza de las 17 horas en el Albergue Insurgentes del CREA, junto a Villa Olímpica, con la participación de dos orquestas que ameniza-Castro Madero dijo entonces que "la

Festival de Solidaridad con Argentina

告いて システィ

Un festival de solidaridad rán un concurso de tango.

El acto es organizado por la Comisión de Solidaridad de Familiares de Preses, Muertos y Desapare cidos por Razones Politicas en Argentina (Cosofam), con el propósito de reunir fondos para ayudar a los ene-migos de la dictadura argentina que pueblan las te-mibles carceles de ese país en precarias condiciones fisicas, y a sus familiares.

El Cosofam de México e una de las quince agrupaciones de ese género en el mundo, integradas por las familias de las victimas de la represión en Argentina, que tuvieron que emprender el camino del exilio. Su tarea es denunciar permanentemente la situación represiva en su país, y cola-borar con "las señoras de Plaza de Mayo", madres de desaparecidos que jueves mijueves desde hace cuatro años, reclaman frente a la misma sede de la dictadura militar, la aparición con vi-da de sus familiares Estas señoras han sido postuladas en varias ocasiones para el Premio Nobel de la Paz